

LE OUEST ECOLE

Les nouvelles des classes de Fanny DUFEIL

Ecole Fanny DUFEIL

Novembre-Décembre 2023



BONNE ANNEE 2024!

L'année s'est clôturée par une chorale devant les parents, un bon moment en compagnie du père Noël!
Les maternelles sont allés rendre visite à l'éphad pour partager une petite chanson.

DE BELLES MOSAIQUES POUR L'ECOLE FAITES PAR LES CM1 ET CM2.



Les élèves de CM ont appris l'art de la mosaïque tout au long de la période avec Elise Fougeyrollas le vendredi et le mardi.

Ils ont appris à être patients, concentrés et rigoureux. Ils ont appris à travailler ensemble, partager leurs idées pour le projet commun.

Nohan et Hugo

Ces articles ont été rédigés par les élèves de CM2 de la classe de CM1-CM2. Ils ont interrogé les élèves des autres classes et ont rédigé un petit résumé qu'ils ont tapé à l'ordinateur ensuite.

LES MATERNELLES EN LUTTE

Les maternelles (PS,MS,GS) ont fait de la lutte avec Kévin et Maïté.

Les grands sections ont beaucoup aimé.

A l'échauffement ils ont fait la chenille. Ils ont joué au jeu du caillou, de la moule et du pêcheur. Ils ont aussi joué au jeu de la fourmi et du tamanoir.

Dans le jeu de la fourmi et du tamanoir, la fourmi doit traverser le tapis et le tamanoir doit l'attraper. Ils ont aussi découvert le jeu de la tortue.

Hugo et Nohan



LES PS/MS FONT CLASSE DEHORS

Les élèves de la classe de Florence sont sortis en forêt tous les vendredis de la Toussaint au 1er décembre.

Ils sont allés chercher des gros marrons et des feuilles: Avec les gros marrons ils ont fait des ateliers.

Ils ont aimé toucher les chevaux qu'ils ont croisés, toucher la queue d'un écureuil et sauter dans les flaques d'eau et de boue.

Ninon Cosnefroy



LES CP-CE1 ONT RAMASSE LES DECHETS

Les élèves de la classe de Tony sont allés ramasser les déchets le 28 novembre. En partant de l'école ils ont ramassé tous les déchets dans les rues de st Pierre de Plesguen. Ils n'ont pas aimé que les gens laissent par terre leur mégots de cigarette et que les chiens laissent leurs crottes devant l'école.

Léon Tilio Nolann



BASKET EN CE1-CE2

La classe de ce1-ce2 a pratiqué du basket à la salle de Saint-Pierre de Plesguen tous les mardis.

Les ce1-ce2 ont beaucoup aimé. Ils ont appris les dribbles, les passes et ils ont aussi appris à défendre.

Ninon et Lynaël



LES CM: UNE DANSE POUR ELIAS.



Les CE2 -CM1, CM1-CM2 et CM2 ont participé au festival Vortex à Saint Domineuc .

Le matin, ils ont fait 1 atelier danse où ils ont appris une chorégraphie , 1 atelier d'art plastique pour décorer la scène.

L'après-midi ils ont regardé un spectacle de danse qui parlait de l'histoire d'un brésilien Elias et de la protection de la planète.

Ils ont adoré car il y avait plusieurs émotions et ils ont aimé voir le décor du spectacle qu'ils avaient eux-même fabriqué.

Hugo et Nohan

LES CP ET CE1 DANS LES ETOILES

Les élèves de CP et CE1 sont allés voir un spectacle à Dinan au théâtre des Jacobins le 7 décembre.

Le titre était "Aux étoiles" et c'était des acrobaties .

C'était impressionnant car il y avait de l'humour et de la poésie. Ils ont appris des choses sur l'espace.

Ils ont aimé quand la fille volait, quand elle leur faisait des blagues.

Ils n'ont pas aimé quand les autres faisaient du bruit donc ils n'entendaient pas.

Ils ont eu peur des paillettes .

Loïza, Lise et Abygaël

